

## Haunstetten erkämpft sich einen Punkt

**Grafenberg(htr).** Der FC Haunstetten nahm beim Aufstiegsaspiranten DJK Grafenberg mit einem 0:0 einen Punkt mit nach Hause. Beide Sturmreihen waren in 90 Minuten nicht in der Lage, in das gegnerische Tor zu treffen, so dass es beim gerechten Unentschieden blieb. In der Tabelle der Kreisklasse Neumarkt Süd liegt Haunstetten auf Platz acht mit neun Punkten Abstand zur gefährdeten Region.



**FC Spieler Peter Sahliger behauptet sich unter den Augen von Jonas Vogt gegen die Grafenberger Stefan Roth und Thomas Stelz.**

Das Spiel in Grafenberg war geprägt von zwei unterschiedlichen Halbzeiten. In einem Spiel ohne viele Torchancen hatten die Gastgeber in Hälfte eins die größeren Möglichkeiten und in Hälfte zwei der FC Haunstetten. In der 8. Minute wurde Albert Kirschner geschickt, der aber zentral vor dem Tor an FC Torwart Andreas Huber scheiterte. Ein Freistoß von Stefan Roth aus 20 Metern flog in Minute 16 knapp am Tor vorbei. In der Folge versuchten es die Gäste mit Fernschüssen, die aber keine größere Gefahr darstellten. Zwei Minuten vor der Pause hatte der FC Glück, dass es keinen Elfmeter gab. DJK Kapitän Thomas Stelz war auf der Strafraumlinie gefoult worden, Schiedsrichter Thomas Drexler sah den Tatort aber außerhalb des Sechzehners und gab nur Freistoß, der nichts einbrachte.

In der zweiten Halbzeit drückte der FC die Gastgeber auch dank der Windunterstützung in die eigene Hälfte. In der 60. Minute erreichte Moritz Stufler einen langen Ball gerade noch vor DJK Torwart Bernhard Krieglmeier und spitzelte das Leder an ihm vorbei. Der zurückgelaufene Alois Mederer konnte den Ball aber noch vor der Torlinie wegschlagen. Bei drei Eckbällen hintereinander lag die Führung für den FC in der Luft. Eckenspezialist Peter Sahliger fand aber in den eigenen Reihen keinen Abnehmer für seine Flanken. So mussten die FC Fans noch einmal um den einen Punkt bangen, als Grafenberg in der letzten Minute zu einem Konter über die rechte Seite kam. Die Flanke in den Strafraum konnte erst im dritten Versuch von der Haunstettner Abwehr geklärt werden.

Haunstetten: Andreas Huber, Christian Kögler, Matthias Buchberger (75. Marco Mittermeier), Maximilian Nuber, Johannes Schneider, Josef Mittermeier (68. Thomas Sahliger), Peter Sahliger, Jonas Vogt, Andreas Kluy, Lukas Betz, Moritz Stufler

*Von Hubert Schneider*